



Basilea presta sus tesoros artísticos

El Kunstmuseum cede joyas al Reina Sofía y al Prado **PÁGINA 33**



Shakira reivindica la maternidad

La cantante tendrá su segundo hijo a final de mes **PÁGINAS 39 Y 40**

Cuando la razón se ríe de la locura

La sátira es parte de la historia de la literatura pese a la censura **BABELIA**



El 'caso Gürtel' vuelve a señalar al PP en pleno año electoral

Las fiscales reclaman 800 años de cárcel para 41 procesados ● Para Francisco Correa piden 125 años ● Sostienen que Ana Mato se lucró

JOSÉ MANUEL ROMERO
FERNANDO J. PÉREZ, Madrid

La Fiscalía Anticorrupción pidió ayer más de 800 años de cárcel para las 41 personas procesadas en la primera fase del caso Gürtel, una trama de co-

rrupción vinculada al PP. El escrito de acusación entregado ayer al juez Pablo Ruz describe cómo la red de empresas de Francisco Correa sobornó a miembros clave del PP para "apropiarse de fondos públicos". En un año cargado de citas electorales, las fiscales del caso acusan al partido de Mariano Rajoy de ser "partícipe a título lucrativo" de los manejos de la trama (de la que habría obtenido 328.000 euros), al tiempo que acusan de delitos de malversación, soborno o blanqueo de capitales a tres de sus extesores nacionales, un exconsejero de la Comunidad de Madrid y dos exalcaldes.

El ministerio público pide casi 43 años de presidio para Luis Bárcenas, más de 125 para Correa o 55 para Alberto López Viejo, exconsejero de Esperanza Aguirre. La exministra Ana Mato también figura como partícipe a título lucrativo, al entender la acusación que se benefició de 28.468 euros obtenidos ilegalmente por su antiguo marido, Jesús Sepúlveda, entonces alcalde de Pozuelo (Madrid).

Las fiscales aprovechan 10 de los 512 folios de su escrito de acusación para detallar los métodos de supuesta financiación ilegal que utilizó el PP entre 1993 y 2008 a través de una caja b con la que Luis Bárcenas se enriqueció. **PÁGINAS 10 Y 11**



SILENCIO EN LA CÚPULA DEL PARTIDO. Ningún dirigente popular quiso comentar ayer la acusación de la fiscalía en el caso Gürtel. En la foto, la secretaria general, María Dolores de Cospedal (derecha) se dirige, junto a Esperanza Aguirre, a un acto del PP en Madrid. / ALEJANDRO RUESGA

Repsol no cree rentables las reservas de gas encontradas en Canarias

MANUEL PLANELLES, Madrid

Repsol ha encontrado gas y petróleo en aguas de Canarias, pero en una cantidad y calidad tan baja que su explotación no es "comercialmente viable". La compañía informó ayer de que las muestras obtenidas en los sondeos confirman la existencia de gas, sobre todo metano y hexano, pero "sin el volumen ni la calidad suficientes para considerar una futura extracción". Repsol ha decidido no continuar con los sondeos en las otras zonas de búsqueda. El Gobierno consideró ayer "una mala noticia" este anuncio. **PÁGINA 30**

El euro cae a su cotización más baja frente al dólar en más de una década

La apuesta por la compra de deuda por el BCE deprecia la divisa

ALEJANDRO BOLAÑOS, Madrid

El euro llegó a cambiarse ayer por debajo de los 1,15 dólares. Es su cotización más baja desde finales de 2003. La expectativa, casi una certeza en los altos círculos financieros, de que el Banco Central Europeo decida el próximo jueves comprar deuda pública justo cuando la Reserva Federal estadounidense está retirando liquidez en dólares de los mercados monetarios, ha castigado la cotización de la divisa europea. **PÁGINA 21**

Reino Unido y EE UU anuncian las primeras maniobras de una ciberguerra

Estados Unidos y Reino Unido anunciaron ayer la puesta en marcha de un inédito programa conjunto de ejercicios de ciberguerra. Ante la creciente amenaza de ataques informáticos, los dos países formarán cibercélulas mixtas con especialistas de sus servicios secretos. Los objetivos del simulacro serán los sectores financieros. **PÁGINA 6**

Escuelas que no son 'Charlie'

Decenas de colegios de Francia son testigos de la diferente visión de la libertad de expresión entre algunas comunidades

ÁLEX VICENTE, París

El cierre de filas en la defensa de las libertades que ha unido a los franceses tras los atentados de París ha tenido algunas fisuras en dos centenares de colegios. Varios alumnos se han negado a respetar el minuto de silencio en homenaje a los 17 asesinados en la redacción del semanario *Charlie Hebdo* y en un supermercado judío, con el argumento de que la libertad de ex-

presión no era sagrada y que no se podía criticar a una religión. Otros casos más graves, de apología del terrorismo y amenazas a profesores y alumnos, han sido trasladados a la justicia. Entre ellos, la agresión, a manos de tres compañeros, de un estudiante que defendió a los dibujantes de *Charlie*. El Gobierno ultima medidas de urgencia para mejorar la transmisión de los valores republicanos en el contexto escolar. **PÁGINA 4**

Una veintena de detenidos en redadas en Francia, Bélgica y Alemania **PÁGINA 2**

Violentas protestas contra las viñetas en varios países musulmanes **PÁGINA 5**

SEMANA SANTA
...al mejor precio!

BERLÍN VUELO + HOTEL 5 DÍAS / 4 NOCHES 169€	TENERIFE VUELO + HOTEL 8 DÍAS / 7 NOCHES 246€
--	--

LOGITRAVEL.com
Infórmate de los precios y las condiciones de estas promociones en nuestra web.